

PHALSBOURG

Les Transports Bouché ont affrété un camion pour l'Ukraine

La mobilisation générale en faveur de l'Ukraine n'a pas laissé insensible l'ONG humanitaire Anne-Marie, sœur du monde, et en particulier sa présidente Anne-Marie Bouché Hilbold. Cette association a noué une véritable histoire dès 2005 avec ce pays.

Depuis 2005, l'aide apportée tous les ans à l'Ukraine par l'association Anne-Marie, sœur du monde, était très ciblée en direction des écoles, des hôpitaux et des maisons de retraite, à l'initiative d'un religieux, le père Kohut, qui de son vivant assurait l'office auprès de la communauté des Ukrainiens d'Alsace.

Aujourd'hui, l'urgence a fait place à l'activité au long cours. L'ONG humanitaire, en partenariat avec l'entreprise de transport Bouché, a décidé de relever le défi de venir en aide à une population terrassée par la guerre, au point de se trouver privée de nourriture et produits de première nécessité. Le Groupe Bouché, par l'intermédiaire de son président Daniel Gehringer, a sollicité certains de ses clients. L'ONG a bénéficié de l'engagement et de la générosité de l'entente Union sportive Trois-Maisons/Phalsbourg, du concours des élèves de la cité scolaire Erckmann-Chatrian, des Sœurs



Anne-Marie Bouché Hilbold et Roland Walter avant de prendre la route pour la Pologne. Photo RL

de la Charité de Strasbourg, de la mobilisation des parents et des enfants de la crèche La Ribambelle de Phalsbourg et de bien d'autres donateurs.

80 tonnes de dons

Cet élan de solidarité a abouti au chargement complet d'un poids lourd de 80 tonnes affrété par le Groupe Bouché. La cargaison se compose de denrées alimentaires de première nécessité, de boissons et de produits d'hygiène et de soins.

Le véhicule conduit par Roland Walter, chauffeur des transports Bouché, accompagné par la Présidente de l'ONG, Anne-Marie Bouché Hilbold a pris la route jusqu'à la base logistique de Jelena-Gara en Pologne avec une étape intermédiaire en Allemagne. La réception de la marchandise a été assurée par les relais ukrainiens de l'association Yriy Semenyuk et du Centre international de la promotion des programmes de l'UNESCO. Ils se chargeront du transfert des dons jusqu'à leur destination finale.

EN IMAGE

ANN



90 bougies pour le doyen

M. Wacht Joseph a fêté ses 90 ans, entouré de son épouse, ses enfants, petits-enfants et de son arrière-petite-fille. La municipalité l'a honoré en lui rendant visite et en lui remettant un coffret dégustation. M. Wacht vit une paisible retraite à son domicile auprès de son épouse Marie Antoinette. Nous lui souhaitons encore d'autres beaux anniversaires à fêter aux côtés de ses proches !

LIXHEIM Naissance Bienvenue à Augustin

Nous apprenons la naissance d'Augustin, né le 27 février à Sarrebourg. Il est le fils de Franck Nopre, agent administratif, et de

Magali Meyer, ergothérapeute, domiciliés à Lixheim. Nos félicitations aux heureux parents et tous nos vœux de prospérité au bébé.

bloc-notes

HENRIDORFF

Rôle cotisation

L'extrait du rôle des cotisations d'assurance accidents du travail agricoles de l'année 2022 est affiché à la mairie. Toute observation doit

être signalée à la mairie. Jusqu'au vendredi 1er avril.

LIXHEIM

Circulation interdite

Mercredi 30 mars. De 8 h à 18 h. Dans la rue reliant la rue Saint-Antoine et la rue de la Synagogue durant les travaux d'assainissement. Tél. 03 87 07 70 16.